

## **Intensivtage - WIR ESSEN DIE WELT**

*Wir leben in einer globalisierten Welt. Auch unsere Ernährung ist davon nicht ausgenommen. Ob es die Nahrungsmittel selbst sind, die wir aus anderen Ländern einführen, oder ob verschiedene Produktionsschritte auf dem Weg zum Nahrungsmittel in weit entfernten Teilen der Welt erledigt werden. Oder ob es das Futtermittel, der Dünger, die Energie zum Anbau von Lebensmitteln sind, die bereits eine weite Reise hinter sich haben: Der erste Blick muss ein globaler sein.*

Einen ganzen Tag lang setzten wir uns mit dem Thema Lebensmittel – Mittel zum Leben auseinander. Wir entdecken, woher unsere Lebensmittel kommen und wie wir mit jeder Mahlzeit unsere Welt mitgestalten. Beginnen werden wir den Tag mit der Sonderausstellung der Caritas „Wir essen die Welt“, anschließend gehen wir gemeinsam einkaufen nach den Kriterien „Fairness, Regionalität und Umweltfreundlichkeit“. Diese Lebensmittel verwandeln wir dann in ein wunderbares Menü. Beim gemeinsamen Essen stärken wir uns für eine weitere Auseinandersetzung rund um das Thema Nahrungsmittel und wie wir die Welt mitgestalten können. Vielleicht entsteht auch die eine oder andere Idee für weitere Aktionen....